

留学だより Vol. 4

皆さん、こんにちは。ドイツに留学中の13期生の野上です。
本格的な冬になりました。-10°Cを下回る日もありました。
降る、降る、雪が降る。降る雪と、凍る道と、転ぶ私。
転んで腰を痛めたため、ホストファザーから転びにくい靴をもらいました。

池が凍っています。→
寒いです。私が長袖を着始めるくらいには寒くなりました。
そして12月最初の週にインフルエンザにかかってしまいました。やってしまった。
熱が40°Cを超え、のども痛くなって大変でした。
一週間も家に拘束されてかなり暇な時間で、毎日カキを食べて生きながらえました。
だけれどもコロナではなかったようで安心しました。



←Weihnachtsmarkt

DeutschlandではXmasはWeihnachtstagです。
大変なことにホストファザーの古傷が開いて入院することになってしまいました。
年まで越して2週間も入院するという事なので、早く良くなってほしいです。
さて、12月は24日になったためクリスマスマーケットに行ってきました。
とてもおいしいお祭りでした。

Bratwurst→



Kinderpunsch ↓





な、なあにこれ～～！？

←これは Weihnachtsmann-Ausfahrt だよ！
サンタに扮した人たちが様々な乗り物に乗って
街を行進するイベントだよ！
日本でも似たようなことがあるらしいよ！

へえ～！すごい迫力！
私が喘息持ちじゃなければもっと見てたかった！
原付くらいなら免許取ってみたいな～。

Moritzburg Castle→

このお城はドイツ版シンデレラ
(Drei Haselnüsse für Aschenbrödel)
で撮影場所として使われた場所です。
行く前にドイツ版シンデレラを見せて
もらったのですが、日本で見たものとは違
って魔女は登場せず、3つのナッツを割る
ごとに衣装が出現して魔女の代わりを務め
てくれていました。

このお城には、映画の舞台にありがちな
映画の名シーンが撮影された場所で写真が
撮れるスポット等がありました。



←これは Dresden の夜景です。きれい。
新年を越すために Dresden の親戚の方の家
に泊まることになりました。
クリスマスから新年にかけて食事がとても
豪華かつおいしくなってきたので食べ過ぎてし
まわないか心配です。
新年を迎えるときに楽しいことをするから
楽しみにしていてね、と親戚の方言われまし
た。
初めて母国以外の場所で迎える新年。
この経験は忘れがたい大切な経験になりそ
うです。

それでは皆さん、よいお年を。
また来月。